

Haven't received an Ontario university offer?

Use the Admission Information Service (AIS)

Starting June 5, 2023, Ontario high school students can use the AIS to find possible openings at Ontario universities.

To begin your search, visit www.ouac.on.ca/ouac-101 and click:

SEARCH OPEN PROGRAMS

Once you find an open program of interest, add it to your 101 application.

Requirements:

- You will be completing or have completed the OSSD (or equivalent), including six 4U/M courses, by August 2023.
- You must have an average of at least 60%, although higher averages are usually required.

To find out more:

- Visit: www.ouac.on.ca/ouac-101
- Call: 519-823-1063
- Email: 101sup@ouac.on.ca



Vous n'avez pas reçu d'offre d'une université de l'Ontario?

Utilisez le Service d'information sur l'admission (SIA)

À compter le 5 juin 2023, les élèves du secondaire de l'Ontario peuvent utiliser le SIA pour trouver d'autres possibilités d'études aux universités de l'Ontario.

Pour débiter votre recherche, rendez-vous à l'adresse www.ouac.on.ca/fr/ouac-101, puis cliquez :

CHERCHER PROGRAMMES OUVERTS

Dès que vous aurez trouvé un programme ouvert, ajoutez-le à votre demande 101.

Exigences :

- Vous détenez, ou détiendrez, un DESO (ou l'équivalent) et avoir réussi 6 cours 4U/M, en août 2023 au plus tard.
- Vous devez avoir une moyenne minimale de 60 % – à noter toutefois que les moyennes exigées sont plus élevées, en règle générale.

Pour plus d'information :

- Visitez : www.ouac.on.ca/fr/ouac-101
- Composez le : 519 823-1063
- Communiquez avec nous : 101sup@ouac.on.ca